
【参
さ ん こ う

考】  熱
ね つ

の  ある  人
ひ と

の  相
そ う だ ん

談・病
びょういん

院・検
け ん さ

査の  やりかた

電
で ん わ

話で  相
そうだん

談

家
いえ

の  近
ちか

くの  病
びょういん

院（いつも  行
い

く  病
びょういん

院）

医
い し ゃ

者に  みてもらう・検
け ん さ

査が
できない

で
き
る

医
い し ゃ

者に みてもらう・検
け ん さ

査を する
①イ

い ん ふ る え ん ざ

ンフルエンザの検
け ん さ

査
②新

しんがた

型コ
こ ろ な

ロナの検
け ん さ

査（つば、鼻
はな

）

電
で ん わ

話で  相
そうだん

談
「新

しんがた

型コ
こ ろ な

ロナ医
いりょう

療相
そうだん

談セ
せ ん た ー

ンター」

Tel: 075-414-5487 ( 毎
まいにち

日 24 時
じ か ん

間）

熱
ねつ

の  ある人
ひと 行

い

くことの  できる  
病
びょういん

院の  ない人
ひと

検
け ん さ

査のできる所
ところ

新
しんがた

型コ
こ ろ な

ロナの  人
ひと

を  みることが  できる  病
びょういん

院

検
け ん さ

査セ
せ ん た ー

ンター（車
くるま

に  乗
の

ったまま  検
け ん さ

査します）

紹し
ょ
う
か
い介

紹し
ょ
う
か
い介


